

L3299xx Einzelwagen **L350114 Set**

Hinweise zu den Wagen der Gotthardbahn

Sollte Ihnen trotz pfleglicher Behandlung einmal ein Teil verloren gehen oder beschädigt werden, so haben wir für Sie verschiedene Ersatzteile bereit:

Information to the carriages of the Gotthardbahn

Should you happen, despite careful handling, to lose or damage a part, we stock a variety of spare parts:

L39882	Puffer-Set	Buffer set
L39930	Faltenbalg-Set eingeschoben	Folder set short
L39931	Faltenbalg-Set ausgezogen	Folder set long
L3299-467-1	Drehgestell komplett	Bogie complete
L3299-951-1	Dachteile	Roof put up parts
L3299-952-1	Wagenkastenteile	Body shell parts
L3299-953-1	Fahrgestellteile	Chassis parts

L3299xx Einzelwagen – L350114 Set

Hinweise zu den Wagen vom Gotthardbahn

Die Wagen sind für die LILIPUT-Innenbeleuchtung L38940 vorbereitet. Diese Innenbeleuchtung wird im Laufe des Jahres 2009 lieferbar sein. Für das Mittelleiter-Wechselstrom-System kann der Mittelschleifer 1459 der Firma Fleischmann zusätzlich eingebaut werden. Zum Einbau heben Sie bitte den Wagenkasten komplett vom Fahrgestell ab. Dazu spreizen Sie mit Hilfe der Daumnägel den Wagenkasten etwa in der Mitte nach aussen und rutschen dann zu einem Wagenende hin. Bei gleichzeitigem Drücken auf die Puffer trennt sich das Fahrgestell vom Wagenkasten. Beim Einbau der Innenbeleuchtung folgen Sie bitte den Hinweisen der Einbauanleitung der Innenbeleuchtung.

Carriage instructions for the “Gotthardbahn”

The carriages have been prepared to take LILIPUT interior lighting L38940. This interior lighting will be available in the course of 2009. For the three-rail AC system the Fleischmann pick-up shoe (1459) can also be installed. To install please remove the carriage box completely from the bogies. To do this apply a thumb nail roughly at the mid point of the carriage box and tease the carriage outwards and then remove the carriage from the bogies by sliding towards one end of the carriage and over the buffers whilst at the same time applying pressure. To install the interior lighting please follow the interior lighting installation instructions.

